

03.07.2024 - Schulen, Kinder, Veranstaltungen

Manege frei an der 'Janusz-Korczak-Grundschule'



Akrobatik im "Zirkus Melone" - (Foto: 'Janusz-Korczak-Schule')

Eine Information der 'Janusz-Korczak-Schule': Akrobaten, Jongleure, Seiltänzer und Trapezkünstler bestimmten eine Woche lang das Geschehen an der Janusz-Korczak-Schule in Marienfeld. In unserer Projektwoche übten sich alle 200 Kinder mit Lehrerinnen und Eltern als Zirkuskünstler und traten zum krönenden Abschluss in zwei Vorstellungen in der bunt geschmückten Turnhalle auf.

Auch wenn nicht alles perfekt klappte und auch schon mal ein kleines Missgeschick passierte, die Kinder hatten riesigen Spaß und glänzten durchweg bei ihren Auftritten, frenetisch gefeiert von den Eltern.

Die kleinen Akrobaten zeigten erstaunliche Fähigkeiten auf dem Einrad und beim Bilden von Menschenpyramiden. Jongleure überzeugten mit Tüchern, Tellern, Diabolos und Flowersticks. Ein tolles Gleichgewichts-Gefühl bewiesen die Kinder auf dem Seil und auf großen roten Bällen. Noch artistischer und rasanter ging es bei den Tempo-Akrobaten zu. Sogar am Trapez zeigten Kinder ihre Künste. Alle Künstler wurden vom begeisterten Publikum mit viel Applaus belohnt.

Ohne die tatkräftige Hilfe und großzügige finanzielle Unterstützung von Eltern, der 'Stiftung Much' und unserem Förderverein wäre die Zirkusprojektwoche nicht möglich gewesen. Für alle Unterstützungs-Leistungen bedanken wir uns an dieser Stelle ganz herzlich.

das Kollegium der Janusz-Korczak-Schule